

Neuer Wintergarten und Vertragsverlängerung auf dem Schützenhaus

Pächterehepaar Kroone bleibt weitere zehn Jahre in städtischer Immobilie

Die Stadt Bernkastel-Kues hat das Schützenhaus hoch über der Altstadt von Bernkastel weiter ausgebaut. „Wir haben einen Wintergarten angebaut, in dem jetzt weitere 25 Sitzplätze geschaffen wurden. Die Räumlichkeit dient so auch als Rückzugsort bei schlechter Witterung“, freut sich Stadtbürgermeister Wolfgang Port über die Weiterentwicklung.

Das Schützenhaus bietet mit 80 Sitzplätzen draußen vorrangig Außengastronomie an. „Bei plötzlichem Wetterumschwung konnten wir nicht mehr alle im Innenbereich unterbringen“, erklärt Pächter Ton Kroone. Mit dem neuen Innenbereich hat er jetzt die Möglichkeit dazu und außerdem kann er Gesellschaften mit bis zu 70 Personen annehmen. Kroone, der das Schützenhaus mit seiner Frau Anja bereits seit 2019 betreibt, ist froh über die Erweiterung.

Zur Refinanzierung der Investitionen ist zwischen der Stadt und Kroone zum einen der Pachtvertrag um zehn Jahre bis 2034 verlängert und die Pacht erhöht worden. „Insgesamt sind wir mit dem Pächterehepaar Kroone sehr zufrieden. Sie haben aus dem Schützenhaus eine Marke gemacht und für die Stadt damit eine wichtige gastronomische und touristische Infrastruktur geschaffen“, lobt Port den Pächter.



Zur Vertragsunterzeichnung auf dem Schützenhaus: Stadtbürgermeister Wolfgang Port (links); Anja Kroone (Mitte) und Ton Kroone (rechts); Foto: Stadt Bernkastel-Kues